
第 4-②回橿原市一般廃棄物処理施設長期包括運営委託事業者選定委員会 

議事要旨 

 

１．日時  平成 25 年 11 月 18 日（月）10：10～17：00 

２．場所  クリーンセンターかしはら 3F 研修室 

３．出席委員 

荒井 喜久雄 公益社団法人 全国都市清掃会議 技術部長 

市川 陽一 龍谷大学 理工学部環境ソリューション工学科 教授 

北浦 一郎 弁護士法人 トラスト＆サービス 弁護士 

寺嶋 均  一般社団法人 廃棄物処理施設技術管理協会 会長 

岡崎 益光 橿原市 副市長 

森田 泰造 橿原市 生活環境部長 

４．次第 

１）開会 

２）会長挨拶 

３）プレゼンテーションに関する事前説明 

４）議題 

（１）提案書類に関するプレゼンテーションの実施 

（２）非価格要素審査 

５）確認事項 

第５回事業者選定委員会について 

６）閉会 

 

配布資料 

【資料 4】プレゼンテーションタイムテーブル（リサイクル館かしはら） 

【資料 5】評価シート（リサイクル館かしはら） 

【資料 6】非価格要素審査 集計表（リサイクル館かしはら） 

 

５．議事 

１）開会 

２）会長挨拶 

３）プレゼンテーションに関する事前説明（事務局より） 

・プレゼンテーションのタイムテーブルの説明 

・非価格要素審査の説明 

４）議題 

（１）提案書類に関するプレゼンテーションの実施 

最終審査対象者が技術提案書についてプレゼンテーションを実施し、その後に質疑応答を

行った。 
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①Ａ社によるプレゼンテーション（10:35 ～ 11:15） 

②Ａ社のプレゼンテーションに対する質疑応答（11:15～11:45） 

委員からの主な質疑による確認事項は以下のとおり。 

・代表企業の基本方針に関する具体的な内容について 

・人員配置、休暇等への対応について 

・施設における爆発事故（半壊以上）発生時の対応について 

・温室効果ガス削減の数値目標について 

・所長配置予定者の経歴について 

・事業開始初年度の地元採用の実績について 

・資源の回収率の計算方法について 

 

③Ｂ社によるプレゼンテーション（13:05 ～ 13:45） 

④Ｂ社のプレゼンテーションに対する質疑応答（13:45～14:15） 

委員からの主な質疑による確認事項は以下のとおり。 

・人員配置、勤務体系、休暇等への対応について 

・代表企業の職員数について 

・電力使用量、ガス使用量と二酸化炭素排出量の関係について 

・「自然環境の保全」という基本方針とリサイクル館との関係について 

・施設における爆発事故（半壊以上）発生時の対応について 

・地元採用の見込みについて 

・人件費の単価、給与体系について 

・高齢者、障害者の作業内容について 

・本事業で避けるべき重大なリスクについて 

・電力使用量削減のための改良工事に係る事業費について 

・事故発生時の橿原市の負担について 

・従業者の人的交流、全国の事業所との連携について 

・協力会社におけるプラント設備の修繕実績について 

・従業者教育、外部講習について 

 

③Ｃ社によるプレゼンテーション（14:35 ～ 15:15） 

④Ｃ社のプレゼンテーションに対する質疑応答（15:15～15:45） 

委員からの主な質疑による確認事項は以下のとおり。 

・運営人員の人数を現状より削減できる理由について 

・電気使用量削減目標の基準年度について 

・ＳＰＣ（所長）と協力会社への従事者教育について 

・所長不在時の運営体制について 

・用役使用量削減の実現性と削減のための方法について 

・予防保全や機器の修繕の考え方について 
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・維持管理費の内訳について 

・親会社におけるグループ内の資金融通について 

 

（２）非価格要素審査 

技術提案書について各委員からの意見を踏まえ、事業者選定委員会として評価を行った。

その結果、最終審査対象者の非価格要素点は次のとおりとなった。 

 

Ａ社の非価格要素点は 47.25 点 

Ｂ社の非価格要素点は 51.50 点 

Ｃ社の非価格要素点は 42.75 点 

 

５）確認事項 

第 5回事業者選定委員会は、11 月 27 日の 14 時から開催する旨が確認された。 

 

６）閉会 

 

 

以上 
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